

DIRECTOR DE LA UNIDAD NACIONAL PARA LA GESTIÓN DEL RIESGO DE DESASTRES, COMPROMETIDO CON EL PLAN ARCHIPIÉLAGO

-En los próximos días empieza la construcción de 66 casas en la isla de Providencia, en marco del programa de Vivienda Rural.



Bogotá, 26 de septiembre de 2018 (@UNGRD). En el Casa de Nariño, el Director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, Eduardo José González Angulo, se reunió con el Director de Gobierno y Áreas Estratégicas de la Presidencia de la República, Felipe Buitrago, con el fin de hacer un balance de los programas y proyectos del Plan Archipiélago que ejecuta la UNGRD.

Entre los temas a destacar, se encuentra la construcción de 66 casas en la isla Providencia en el marco del programa de Vivienda Rural, con una inversión de \$2.700 millones destinados por la Subcuenta San Andrés.

Con la construcción de los 66 hogares, la isla de Providencia será el primer municipio de Colombia sin déficit habitacional.

Así mismo, el director de la UNGRD conoció los demás proyectos que hacen parte del Plan Archipiélago, que desarrollan otras entidades del orden nacional y local participantes de la estrategia.

El doctor Eduardo José González también puso a disposición el talento humano y técnico de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, para lograr los objetivos del Plan Archipiélago que busca el desarrollo social y económico de las islas.

Para esta fase del Plan, se busca integrarlo a la economía naranja - uno de los ejes del Gobierno Nacional - con el fin de fortalecer la cultura y capacidades de la población raizal del Archipiélago.